



GESELLSCHAFTSIMPULSE

2023

ZEITERNEUERUNG

LEONHARD KUBIZEK HRSG.

EUROPA JAHRBUCH DER MENSCHEN RECHTE

FÜR RICHTIG“
STATT „GEGEN FALSCH“!
GEDÄNKNIS DES GLEICHEN



SELBST BESTIMMEN, WAS DIE ZUKUNFT KÄNN!

DIESES EUROPAJAHRBUCH DER MENSCHENRECHTE

steht ganz im Zeichen des proaktiven Aufbruchs des Jahres 2023 und dessen Vielzahl resp. Vielschichtigkeit der sogenannten Gesellschaftsimpulse, die dieses Jahr gestartet werden. Diese autarken, aber koordinierten Wirtschaftszellen sind Garant für neue Jobs, neue Branchen und neue Technologien für die nächsten Jahrzehnte sowie für neue Lösungen der ganz großen Herausforderungen unserer Zeit!

FÜR INVESTOREN*

Wenn die besten ihres Faches sich mit den kompetentesten Spezialisten einer Region solange zusammentun, bis eine lukrative, regionale Antwort auf eine bedeutende Frage gefunden ist, kann man davon ausgehen, dass man zufriedenstellende Ergebnisse erhält.

FÜR REGIONEN UND GEMEINDEN

Wenn auch jede Region europaweit gerade ähnliche Probleme lösen muss, unterscheiden sich die Lösungen dennoch sehr von einander. Entsprechend ist auch das einzige Korrektiv jedes Impulses seine wirtschaftlich gesunde Alltagstauglichkeit „zu Hause“.

FÜR KUNSTSCHAFFENDE*, KREATIVE* UND WISSENSCHAFTERINNEN*

Wo alte Wege nicht mehr funktionieren, müssen kreative, neue begangen werden! Natürlich müssen diese zunächst gefunden werden! Da ist man gut beraten, wenn man diese von jenen suchen und inszenieren lässt, die das auch können!

FÜR UNIVERSITÄTEN UND SCHULEN

Gerade in Zeiten des Aufbruchs und der Veränderung müssen zuallererst die Potentiale der heimischen Bildungsstätten auf kürzestem Weg in zielgerichteter, praktischer Anwendung erfasst, gefördert und genützt werden!

FÜR WIRTSCHAFTSTREIBENDE*

Für viele regionale Klein- und Mittelbetriebe ist inzwischen ein wirtschaftlicher Alleingang zu riskant oder gar unmöglich. Umso mehr Bedeutung bekommen hier starke Partnerschaften, Zusammenarbeit, Medienpräsenz, Cross-Marketing und Qualitätssicherheit.

FÜR DIE GESELLSCHAFT

Eine Gesellschaft kann nur solange „gesund“ sein, solange individuelle Tradition und gemeinsame Evolution harmonisch zusammenspielen! Von Kindesentwicklung und Potentialförderung, über Bildung aber auch Migration bis zum Umgang mit alten Menschen.